

# Patroli Malam KRYD Polsek Kadupandak Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Kejahatan C3

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jul 26, 2024 - 01:46



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Kadupandak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Malam KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada hari Kamis, 25 Juli 2024. Patroli yang dipimpin oleh AIPTU H. Yulizar ini berlangsung mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai, dengan sasaran utama tindak pidana kejahatan C3 (Curas,

Curat, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Kadupandak.

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, SH, MH. Dalam pelaksanaannya, patroli menyoar beberapa titik rawan, termasuk Bengkel CRT Kadupandak, Jln. Umum Rawa Banen, dan Jln. Umum Gunungwaru.

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, menyampaikan bahwa patroli malam ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak pidana dan menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Kadupandak dengan meningkatkan intensitas patroli malam, khususnya di daerah-daerah yang rawan terhadap gangguan kamtibmas," ujar AKP Deden Hermansyah.

AIPTU H. Yulizar yang memimpin patroli malam ini juga menambahkan, "Kami terus berupaya meningkatkan kewaspadaan dan antisipasi terhadap segala bentuk kejahatan di wilayah hukum Polsek Kadupandak. Semoga dengan kehadiran polisi di tengah masyarakat, dapat memberikan rasa aman dan mencegah terjadinya tindak pidana."

Kegiatan Patroli Malam KRYD ini diharapkan dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Kadupandak serta meminimalisir terjadinya kejahatan C3 dan gangguan kamtibmas lainnya. Polsek Kadupandak Polres Cianjur akan terus melaksanakan kegiatan serupa untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.